

Socialización de resultados de autoevaluación del SIG

La UPTC realizó la socialización de la autoevaluación del Sistema Integrado de Gestión, SIG, el pasado 5 de junio, en el marco de la implementación de las normas NTC GP 1000: 2009, ISO 14001:2004 y OHSAS 18001:2007; con el fin de determinar las directrices a seguir para la auditoria de ICONTEC, que se realizará del 24 al 27 de junio.



Inscripciones de estudiantes al Consejo Superior

Se encuentran abiertas las inscripciones para los estudiantes aspirantes a ocupar el cargo de representante al Consejo Superior, cuyas elecciones se llevarán a cabo el día 26 de agosto, de 11:00 a 8:00 p.m., en la sede Central Tunja y las facultades seccionales de Chiquinquirá, Duitama y Sogamoso; y el 30 de agosto, de 10:00 a.m. a 4:00 p.m., en la FESAD. Los candidatos deberán ser estudiantes de pregrado con, al menos, el 50% del plan de estudios aprobado y que no hayan incurrido en sanciones académicas ni en faltas disciplinarias. Las inscripciones cerrarán el 25 de junio, a las 6:00 p.m. en la Secretaría General de la Universidad; Facultad de Ciencias de la Salud; Decanaturas de las Seccionales Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá y en la Facultad de Estudios a Distancia.

Entregan Resolución de acreditación a Matemáticas

El rector de la UPTC, Gustavo Álvarez Álvarez, hace entrega formal de la Resolución de acreditación en alta calidad a la Licenciatura en Matemáticas y Estadística, de la Facultad Seccional Duitama, el martes 10 de junio, en el auditorio Gustavo Pinzón.

Documental de la UPTC recibió Mención Honorífica por la DW

El documental Aves en riesgo en el Lago de Tota ocupó el cuarto lugar, en la categoría audiovisual, en la versión número I del Premio de Periodismo Medioambiental de Colombia, organizado por la cadena Deutsche Welle de Alemania, por lo que recibió una mención honorífica. Este documental es una investigación realizada por el Grupo de Estudios Ornitológicos, GEO, de la UPTC, con la producción y realización del equipo de EDUMEDIOS UPTC.

Pares visitarán Psicología

Pares académicos del Consejo Nacional de Acreditación, visitan a la Escuela de Psicología de la UPTC, del 12 al 14 de junio; con el fin de evaluar el Programa y otorgarle la acreditación de alta calidad.

UPTC radio ya está en Twitter

Los oyentes de la emisora de la Universidad, UPTC Radio, 104.1, la FM Universitaria de Boyacá, ya pueden seguirla en Twitter, como @uptcradio, a través de esta cuenta podrán estar informados de la programación y de las noticias más importantes de la Universidad.



Entregan premio a ganador del Logo

El estudiante de noveno semestre de la Licenciatura en Lenguas Extranjeras, de la UPTC, Alexi Pastrana Sogamoso, fue el ganador del concurso para el diseño del logo de la Facultad de Ciencias de la Educación. La decana de la Facultad, Olga Nájjar Sánchez, hizo entrega del premio el 15 de mayo, en el acto de celebración del día del maestro.



El ganador del diseño del logo de la Facultad de Ciencias de la Educación, Alexi Pastrana S. y la Decana, Olga Nájjar Sánchez.

I Foro Internacional innovación social

La UPTC invita al I Foro Internacional de Innovación Social, los días 12 y 13 de junio, en el auditorio de la Universidad Santo Tomás y que contará con la presencia del asesor económico y político del Presidente de Estados Unidos, doctor Juan Verde y del inventor del primer marcapasos artificial externo, doctor Jorge Reynolds Pombo. Este evento es de carácter gratuito. Los interesados podrán inscribirse en la dirección electrónica: www.corporacionpropositoboyaca.org.

Deportistas Upetecistas rumbo a la Regional ASCUN

250 deportistas de la UPTC clasificaron a la primera fase de los Juegos Departamentales ASCUN, que se llevará a cabo en la ciudad de Bucaramanga, en el mes de septiembre, donde participarán en fútbol, tenis, atletismo, rugby, baloncesto, natación, taekwondo, ultimate y karate do. Los ganadores representarán a la Universidad en los juegos nacionales, que se realizarán en Cali.

Tesis reconocidas con máxima distinción en Chiquinquirá

La Escuela de Administración de Empresas, de la Facultad Seccional Chiquinquirá, otorgó los reconocimientos de tesis laureada y meritorio a los siguientes estudiantes: Leidy Yolanda González García, por "Impacto Social del Capital Intelectual", Tesis Laureada, calificación: 5.0; Luis Yovanny Castellanos Ortégón y Axel Ariel Pineda Mendieta por, "Determinación de la demanda de Orellana en la ciudad de Chiquinquirá", Tesis Meritoria, calificación 4.8; Ramiro Antonio Castellanos Torres, Ángela Yesenia Murcia Pachón y Sonia Yabeli Murcia Pachón por "Base de Datos de ubicación y campo laboral de los egresados de la Escuela de Administración de Empresas, de la Facultad Seccional Chiquinquirá, de la UPTC, periodo 2001-2009", Tesis Meritoria, calificación 4.5 y Ruby Esperanza Prieto Cortés, por "La Administración, un panorama interdisciplinario", calificación 4.5, Tesis Meritoria.

Estudiantes de Medicina se destacan

Los estudiantes Jesse Mauricio López Vega, Beatriz Lobo Munive y Gabriel Felipe Niño, de IX semestre de Medicina y miembros de ACEMED-UPTC, ocuparon el tercer lugar, en la categoría de caso clínico con el trabajo, "Importancia del Ácido Fólico en la prevención de defectos del tubo neural: reporte de caso", en el marco del XXV Congreso Estudiantil Colombiano de Investigación Médica CECIM, realizado en Armenia – Quindío.



Reconocimiento a ACEMED

ACEMED, de la UPTC, recibió un reconocimiento en la ceremonia de los 25 años, de la Asociación de Sociedades Científicas de Estudiantes de Medicina de Colombia, ASCEMCOL; por su participación como miembros activos y por su contribución al crecimiento de la Asociación.



Brigadas realizaron simulacro de emergencia

Las brigadas de emergencia de la UPTC realizaron un simulacro de emergencia en las instalaciones de las áreas de Registro y Control, Política Social, e Incitema, con el fin de medir los tiempos de evacuación, reconocer el punto de encuentro (cancha de fútbol) y concientizar a los funcionarios y estudiantes de la importancia de saber actuar ante cualquier situación de anormalidad.